

保護者や地域の皆様のおかげで令和8年のよいスタートができます！ありがとうございます。

旭小ブログほぼ毎日更新中！最新情報はブログをご覧ください！



旭の子だよい

～かしこく やさしく たくましい 旭の子～ No.9(2026.1.21)

旭小学校ブログをぜひご覧ください！
QRコードでアクセス

感謝あふれる3学期 ～違いのわかる人になりましょう～

校長 半田幸弘

1月7日水曜日、始業式が行われました。子どもたちに話したいことは色々ありますが、国際情勢が不穏な折、旭の子への願いを次のように話しました。

かしこくやさしくたくましい旭の子のみなさん、おはようございます。そして、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。さて、ここで言う、新年とか今年とは、何年のことですか？例えば、令和8年、午年、西暦2026年とか、今の日本ではこれが普通ですよね。

でも、他の国では、今年は1446年だったり、5786年だったり、1947年だったりします。日本でも今年は2686年という人もいます。なんだかよくわからなくなってきたと思うので、説明しますね。



令和8年は、今の天皇陛下に替わって8年目ということです。西暦2026年は、キリスト教のキリストが生まれてから2026年ということです。1446年は、イスラム教の預言者ムハマドがメッカからメディナへ移住、簡単にいうと引っ越ししてから1446年ということです。5786年は、ユダヤ教で言われている天地創造、簡単にいうとこの世界ができてから5786年ということです。1947年は、ヒンドゥー教のシャカ族の王様が新しいカレンダーをつくって、今日から1年目と定めてから1947年だったということです。日本でも2686年というのは、初代の天皇、神武天皇が天皇になったときから2686年ということです。今年が何年か、だけでもいろいろと違うのです。

もう一つ例を挙げると、みんなの楽しいお正月はもう終わってしまいましたね。でも、お隣の中国では違うカレンダーでお正月をお祝いします。今年の中国のお正月、春節と言いますが、2月17日で、これからなのです。僕は中国の香港に3年間住んでいましたが、1月1日はカレンダーの休日ではありました、特に祝いはしませんでした。2月中旬にお正月を祝っていました。

世界には190を超える国々があり、82億人の人が暮らしています。いろいろな違いがあります。それがわからないと、前にも話した国同士のけんか、すなわち戦争になったりします。皆さんには学校での勉強はもちろん、自分からいろいろなことを調べて、違いのわかる物知りになってほしいと思っています。ぜひ、3学期も勉強に頑張ってください。

でも、いろいろな勉強を一人でやるのはたいへんです。学校のよいところは、一緒に学ぶ仲間がいることです、お兄さん、お姉さん、弟、妹のような年下の子たちがいることです。そして、教えてくれる先生がいます。3学期は各学年のまとめとして一生懸命に学びましょう。そして、旭小で一緒に

学校評価アンケート
へのご協力、ありがとうございました。
現在、集計対応中です。後日、公表させていただきます。



学び成長したことをお互いに感謝し合えるとよいと思います。そこで、今学期は「感謝あふれる3学期」をスローガンにしたいと思います。三つの「あ」にもある「ありがとう」です。3学期は6年生を送る会、卒業式、退任式など、感謝を表す行事がたくさんあります。毎日の感謝「ありがとう」も含めて「感謝あふれる3学期」にしましょう！これで始業式のお話を終わりにします。

6年保護者限定ですが…。

今年の6年生を送る会(2/26実施)は参観できます!

3学期の大切な行事である6年生を送る会。各学年ごとに様々な出し物で6年生への感謝の気持ちを表現します。その出し物は各学年の旭の子の大きな成長がみられるものばかりで感動します。これまで保護者への公開はしていませんでしたが、6年生の保護者限定で公開します。参観方法は以下の通りです。なお、会場が限られていますので、準備の都合上、参観予定調査を行います。参観を希望される方は右の二次元コードからご回答をしてください。

<参観の仕方>

○日時・会場 2月26日(木)・本校体育館

8時30分 保護者入場開始(途中入退場可)

8時40分 在校生集合

8時50分 6年生入場、1年～4年の出し物、トイレ休憩

9時40分 5年、6年、教職員の出し物

10時20分 6年生退場、終了

○出入口・参観場所

・プール側入口から入り、体育館東側壁際での参観となります。立見のため、場所取りはできません。温かい気持ちで譲り合って参観いただけたら有り難いです。

○その他

・場所が限られていますので6年児童一人につき1名程度でお願いします。また、大人同士のトラブルには学校は関わることできません。

・下足入れ袋、スリッパ等をご持参ください。

・駐車場は参観人数が少ない場合には校舎北側、多い場合にはバスターミナルを予定しています。参観予定調査後、スクリリにて連絡します。



お願い～学校行事等の撮影について～

学校行事等で子どもが活躍する姿を記録に残したい、祖父母に見せたい等のお気持ちちはよくわかります。ただ、まずはカメラ越しではなく、視野の広い肉眼でいきいきと輝く旭の子たちの様子をご覧いただきたい、そしてご自分のお子様には熱い視線を送っていただきたいと思っています。そんな思いの上で撮影する場合には、譲り合いの気持ちで子どもたちの手本となる行動をお願いしたいと思っています。また、撮影した画像等を不特定多数が閲覧するSNS等にアップはしないでください。もし、アップしたことにより何かしらのトラブルや事件等になった場合には掲載した本人の責任であり、学校は関わることはできません。そのようなことのないようお願いします。



キレキレ、ノリノリの PTA共催「エアロビック教室」開催!

地元太田出身、SKJエアロビックアスリートクラブ所属の世界チャンピオン斎藤瑞己先生をお迎えして、1/20(火)エアロビック教室が開催されました。始めのデモンストレーションでのキレキレの動きはやはり世界チャンピオンを感じさせるものでした。その後の子どもたちへの指導も素晴らしく、子どもたちは体を動かす楽しさを感じつつノリノリで活動していました。

なお、本事業の講演費用はPTA会費から負担していただきました。PTA会員の皆様、いつもありがとうございます。



<半田の独り言>

今年の初日の出は地平線に雲が広がり、日の出予定時刻から15分ほど遅れての登場となった。待たされた上、雲を紅色に染めてぐんぐん上る太陽はいつも以上に輝いて見え、まさに旭だった。その旭に手を合わせ、昨年の感謝と今年一年の旭小の平穏と旭の子の健やかな成長をお願いした。

旭の子どもたち、保護者の皆様、地域の方々、令和8年もよろしくお願いします。

